



La AMPA OLEA del CEIP Ágora de Palomares del Río desea dirigirse a la comunidad educativa de nuestro centro con motivo del comienzo del curso escolar 2020-2021.

Después de un verano de incertidumbre a la espera de la adopción de medidas por las diferentes administraciones competentes en el ámbito educativo para una vuelta segura a las aulas, no nos queda otra que actuar individual y colectivamente de forma responsable, e intentar dentro de nuestras posibilidades, que esta vuelta a las aulas sea lo más segura posible, siguiendo la normativa vigente, desarrollada en el protocolo COVID del colegio.

Manifestamos nuestro total apoyo al claustro del colegio y especialmente al equipo directivo. Han demostrado hacerlo lo mejor que se puede con los recursos que disponen, desarrollando su propio protocolo y poniéndolo en práctica desde el primer día, para intentar garantizar la seguridad necesaria frente al Covid. Agradecemos todo ese inmenso esfuerzo en estos meses para poder darle a nuestros hijos/as las clases presenciales que tanto necesitan para su desarrollo personal.

No obstante, el inicio del curso escolar en plena pandemia ha puesto en el centro de debate la seguridad de los centros educativos, debido a que a pesar de todos los esfuerzos de sus equipos directivos, en la mayoría de nuestras aulas es imposible mantener la distancia de seguridad recomendada, ya que, en general, no se han reducido las ratios de clase, ni se han aumentado el número de aulas. A pesar de que sabemos que se hará lo mejor que se pueda, y que nuestros profes, nuestros hijos y las familias cumpliremos todas las nuevas normas, pensamos que es bastante previsible que nos veamos en situaciones nuevas y que las tengamos que resolver con prontitud.

Ante esta realidad, es comprensible que muchas familias tengan dudas, y algunas bastantes miedos. El miedo es un sentimiento humano, y cada persona lo gestiona como puede. Estas circunstancias que estamos viviendo, son excepcionales, y por esa excepcionalidad, este AMPA comprende que cada familia gestione la situación de la mejor manera que pueda, buscando el bienestar y la salud de su familia. Todos, familias, alumnos y profesores, tenemos nuestra visión personal de la situación, nuestros sentimientos, nuestras inquietudes, nuestras dudas, y nuestros miedos. Mostrar las diferentes posturas desde una visión constructiva no se contradice con la necesidad de unidad que debe mostrar la comunidad educativa para el bienestar de todos y por el derecho a la enseñanza de todo el alumnado.

**Un AMPA representa a todas las familias, independientemente de las decisiones excepcionales que tomen ante esta nueva realidad**, sean socias o no socias, decidan asistir al cole o no. También tenemos en consideración a las muchas que sabemos que no llevarían a sus hijos/as a clase, pero no pueden dejar de hacerlo por sus circunstancias laborales o personales.

Dicho esto, **el AMPA OLEA apoya totalmente a aquellas familias que deciden no llevar a sus hijos/as al colegio. Entendemos que esa negativa a que sus hijos acudan al centro educativo no responde en absoluto a una dejación de funciones paternofiliales, sino todo lo contrario.** En ningún momento, por lo tanto, juzgaremos negativamente estas decisiones y siempre las apoyaremos en todo lo que podamos, como asociación.

**Creemos que las ausencias a clase van a ser frecuentes y motivadas por muchas causas diferentes.** En pocas semanas comenzarán los catarros, las toses, y otros síntomas habituales de cualquier otoño, pero en este curso, debido a la amenaza del COVID, cualquiera de estos síntomas, por pequeños que sean, nos obligarán a estar en casa. **Prevedemos que, por prudencia y para cumplir la norma, la población escolar va a pasar mucho más tiempo en casa que otros años.**

**Considerando esta posibilidad de que gran parte del alumnado pase mas tiempo en casa que otros años, hacemos un llamamiento a toda la comunidad educativa a abrir nuevas vías. Nuevas vías de enseñanza y comunicación para que esos alumnos/as no pierdan el hilo,** y puedan seguir aprendiendo desde sus casas. No pedimos mas esfuerzo, ya sabemos que desde marzo, los colegios están dando el máximo. Tampoco pedimos un doble trabajo.

En este curso, lo que prima es la salud y el bienestar de la comunidad, y por ello invitamos a reflexionar y pensar en otros enfoques, otras posibles formas de practicar la enseñanza y el aprendizaje en estos tiempos excepcionales.

Nuestro deseo es que podamos tener un buen curso escolar, un curso en el que a pesar de ser muy diferente, nuestros hijos sigan adquiriendo esas habilidades, destrezas,y aprendizajes indispensables para su desarrollo personal y para construir un mundo mejor.

AMPA OLEA

PALOMARES DEL RÍO, 21 DE SEPTIEMBRE DE 2020